
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begrüßt die Beschlussvorlage und fordert die zeitnahe Vorstellung des Masterplans 

Räumlichkeiten, um weitere Programme dieser Art in anderen Koblenzer Stadtteilen starten zu 

können. 

 

Der Vorsitzende erklärt daraufhin, dass der Masterplan im Frühjahr nächsten Jahres vorgestellt 

werde und dann darüber beraten werden könne, wo weitere Projekte durchführbar sind. 

 

Herr Seuling weist darauf hin, dass bei diesen Projekten auch eine Beteiligung der 

Behindertenbeauftragten erfolgen solle. Der Vorsitzende nimmt diese Anregung mit auf. 

 

Die Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen, SPD und der Ortsvorsteher des Ortsbezirks Arenberg / 

Immendorf, Herr Michels sprechen sich für die Beschlussvorlage aus. 

 


